GENERAL DE DIVISIÓN DE INFANTERÍA DE MARINA RAFAEL ROLDÁN TUDELA

COMANDANTE GENERAL DE LA INFANTERÍA DE MARINA



El General de División de Infantería de Marina Rafael Roldán Tudela nació en Villacarrillo (Jaén) el 22 de febrero de 1961. Ingresó en la Armada en 1980 y recibió su despacho de Teniente en 1985. En ese mismo año fue destinado como jefe de Sección de Fusiles al Tercio de Armada, Unidad a la que ha estado vinculado durante la mayor parte de su carrera.

En el empleo de Capitán mandó el 2º Estol de la Unidad de Operaciones Especiales, la 1ª Compañía del Primer Batallón de Desembarco, la Compañía de Carros y la Compañía Blindada de Reconocimiento del Grupo Mecanizado Anfibio. Fue también Jefe de la Sección de Operaciones de la Unidad de Operaciones Especiales. En ese mismo empleo participó en 1995 como Observador de la Comunidad Económica Europea en la Misión en la Antigua Yugoslavia.

Como Comandante fue Jefe de la Sección de Operaciones de la Unidad de Operaciones Especiales, del Grupo Mecanizado Anfibio y del Segundo Batallón de Desembarco. Así mismo, fue Jefe de la Sección de Organización y Personal del Estado Mayor del Tercio de Armada. En el año 2001 fue destinado a la Dirección General

de Política de Defensa, Subdirección General de Planes y Relaciones Internacionales. En julio de 2003 ascendió a Teniente Coronel, manteniéndose en este mismo destino hasta julio de 2006.

En el empleo de Teniente Coronel tomó en julio de 2006 el mando del Primer Batallón de Desembarco del Tercio de Armada. De marzo a junio de 2007 fue el Teniente Coronel Jefe del Batallón Multinacional para la operación "ALTHEA" en Sarajevo (Bosnia Herzegovina). En julio de 2008 pasó destinado al Mando de Operaciones del Estado Mayor de la Defensa, Sección de Operaciones Especiales.

En el empleo de Coronel desempeñó, entre julio de 2013 y julio de 2016, el cargo de Comandante Director de la Escuela de Infantería de Marina "General Albacete y Fuster". Hasta el 9 enero de 2018 desempeñó el cargo de Jefe de la Sección de Recursos de la División de Planes del Estado Mayor de la Armada. El 13 de enero de 2018 fue ascendido al empleo de General de Brigada y el 17 de ese mismo mes fue nombrado General Comandante del Tercio de Armada.

Asciende a general de División el 23 de marzo de 2021 y el día 25 de ese mismo mes tomó posesión como comandante general de la Infantería de Marina.

Es Diplomado en Guerra Naval y en Operaciones Especiales. Es especialista en Automovilismo y Medios Anfibios Mecanizados. Ha realizado el curso de Altos Estudios Militares de la Escuela de la Defensa de la OTAN.

Está casado y tiene tres hijos.